

## VALINCU Les plages déconfinées et respectées



C. T.

Depuis l'Ascension, les plages de Mancinu, Scogliu Longo, Puraghja, Capulauroso et Portigliolo sont de nouveau accessibles dans le cadre du déconfinement progressif autorisé. De plus, la mairie rappelait sur son site internet et par des panneaux fixés sur place, la liste des activités autorisées dans le respect des gestes barrière et celles interdites et a priori, la population, tout en profitant avec joie de la liberté retrouvée sur les plages du Valinco, fait preuve de civisme en ne contrevenant pas aux règles, notamment pas de pique-nique ou de regroupements de plus de 10 personnes. Les criques du Roc e Mare, du Sampiero et de l'hôtel Bellambra à Capulauroso restent fermées pour le moment.

C. T.